

つかぐち

[アドレス] <http://www.ama-net.ed.jp/school/E28/>



塚口小学校 学校便り
No.5 R3年.6.30
電話 6421-5519

早いもので、1学期も7月を残すばかりとなりました。コロナ禍の中始まった1学期は、昨年度以上に厳しい状況になり、参観や多くの方が来校する行事が中止になりました。

校内での学習活動は、音楽のリコーダーや鍵盤ハーモニカ、家庭科の調理実習、水泳など、規制があるものもありましたが、様々な感染対策をして、工夫しながら取り組んできました。

尼崎市内の移動は認められていたので、3年生の上坂部西公園への環境体験学習を行うことができました(2年生の校区内探検は7月に実施予定)。教室での学習だけでは、十分に理解できないこと、わからないことを、実際に見たり聞いたりする体験を通して、学習をより確実にし深めていくことができます。2学期にも、そういった体験活動や行事を計画しています。より多くの経験をすることができたらいいなど、日々願うばかりです。

あゆみの鐘 ～伝統を受け継ぐ～

塚口小学校は、6月25日に、創立87周年を迎えました。6月の朝会では、塚口小学校の創立の歴史を、子どもたちに少しだけ話しました。

北校舎のてっぺんには、塚口小のシンボル「あゆみの鐘」があります。これは、創立50周年を記念して、卒業生の会「あゆみの会」から寄贈されたものです。この鐘は、代々6年生が、その使命を受けつぎ、鳴らしています。卒業式での6年生からの贈る言葉の中に、5年生へバトンとしてあゆみの鐘を鳴らす役割を引き継ぐ、という文言があったと聞いています。ここ2年間は、卒業式での「よびかけ」ができないでいるので、その歴史を伝える意味でも、創立記念日に合わせて話をしました。鐘を鳴らす役割は6年生ですが、塚口小学校の歴史を日々作っていくのは、皆さん一人ひとりです。伝統を受け継ぎながら、塚口小学校の歴史を積み重ねていきましょう。

GIGA スクール塚口へ ～1人1台の端末を使って～

昨年度末に、児童1人につき1台のパソコンが配置されました。塚口小では、端末が配置される前から、授業で動画を見せたり、発表に使用したりと、ICTを活用した授業に取り組んできました。本年度、一人につき1台使えるようになり、様々な場面で、活用しています。その例として・・・。

- 理科での植物の生長記録を写真で撮影し、コメントを書く。
- 体育で動画を撮影、自分のフォームを見直し、振り返る。良い跳び方を交流し、次回に活かす。
- 写真を撮り、その画像から俳句を作り、発表する。
- 係の表を作成。メンバーの写真を撮り、パソコンで作成する。

実際に、操作したり、活用できるようになることは大切ですが、ただ単に使えばいいというわけではありません。パソコンを使って何を学ぶのか、パソコンで得た情報をどう活用し扱うのか、情報モラル、セキュリティなどの課題もあります。基本的な操作の習得と共に、情報活用能力を培い、学校でしか味わえない体験活動も大切にしながら、取り組んでいきたいと思ひます。1学期中に一度持ち帰りますので、お子様と共に開いてみてください。

1学期もあとわずか、学習やその他の活動も、しっかりとまとめと振り返りをして、夏休みを迎えたいものです。



7月の予定

- 12日(月)～16日(金) 個人懇談会
(懇談期間中は給食清掃後下校)
- 13日(火) 4～6年 スマホ安全教室
- 16日(金) 給食最終日
- 20日(火) 終業式、大掃除(2校時)、
12時下校
- 21日(水) 夏季休業日 ～8/24(火)
- 26日(月)～30日(金) 自由学習教室
(9:00～10:30)

8月の予定

- 25日(水) 始業式、大掃除(2校時)、
12時下校、
- 26日(木) 身体測定(6年)
- 27日(金) 身体測定(5年)
- 30日(月) 身体測定(3年)
夏休み作品展(児童・保護者鑑賞)
- 31日(火) 身体測定(4年)
夏休み作品展(児童・保護者鑑賞)

今後の主な予定について

- 8/26(木)～9月3(金) 水泳指導
- 10/6(水)～8(金) 5年 自然学校
(美方高原自然の家)
- 10/20(水)～21(木) 6年修学旅行

※6月30日現在の予定です。

登下校中の見守りについて

見守り隊の方々をはじめ育友会愛護部・保護者・地域のみなさま、いつも子どもたちの登下校の安全をお守りくださりまして、本当にありがとうございます。最近、交通事故や不審者のニュースが後を絶ちません。夏休みも近づき、子どもたちも気分が高まる頃かとも思ひます。学校でも引き続き指導してまいります。今後とも変わらぬ見守りのご協力をよろしくお願いいたします。

個人懇談と1学期のあゆみについて

7月12日(月)～16日(金)まで個人懇談を行います。短い時間ではありますが、お子様の様子を交流できたと思います。1学期あゆみにつきましては、懇談でお子様の様子をお伝えしているという点から、所見欄への記入はいたしません。業務改善の一環として行ひます。ご理解のほどよろしくお祈ひします。また、2学期3学期につきましては例年通りです。

2学期の水泳指導について

水泳指導については、昨年度は、健康診断が未実施のため中止となり、今年度も感染拡大のため1学期は中止となりました。

今年度は、2学期の始めに、1学年につき1回程度になりますが、水泳を行います。しかしながら、1回の水泳では、継続した指導にはならないため、水に親しむことを目的に行ひます。そのため、学校販売の水着を購入していない1、2年生につきましては、今年度に限り、水着、帽子共にお家にあるものを着ていただひて構ひません。(ただし、一人で脱ぎ着ができるものでお祈ひします。)学校販売の水着を購入する必要はありません。3年生以上の児童で、水着が小さい場合も同様に購入する必要はありません。しかし、お手持ちの水着がなく、学校販売の水着を購入したいという場合には、担任までご連絡ください。別途プリントをお渡しいたします。

図工展へ向けてのお願い

ペットボトル(1.5Lまたは2L)とトイレットペーパーの芯を集めています。ペットボトルは洗って、お子様に持たせていただけると助かります。ご協力よろしくお祈ひします。

諸費引き落としについて

9月分の諸費の引き落としは
9月2日(木)です
残高の確認をお願い致します。